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■例 会 出 席 者 ２０名（会員総数２６名） 出席率 ７６．９％

■メーキャップ 長浦会長、藤野幹事（阿波池田ＲＣ） 修正出席率 ８４．６％

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

このところ、寒暖の差が激しいので体調管理にはご注意ください。世間を賑わしています豚イ

ンフルエンザが新型のインフルエンザに認定されたとかで、深刻な状況にならなければと危惧

しています。交換留学生の派遣、受入にも影響が出なければいいのですが。次週５日は休会と

なっています。日曜日に阿波池田ＲＣ創立４０周年記念式典に参加してきました。姉妹クラブ

の中華民国永和ＲＣや友好クラブの西春日井ＲＣからも多くの出席があり、記念事業として、

地元５小学校にＡＥＤを贈呈したり、池田高校にインタ－アクトクラブを立ち上げたりと、な

かなかの盛況振りでした。定額給付金がらみの美馬市の商品券販売が昨日から始まったようで

すが、予約状況は２割程度と、期待された程の経済効果は見込めないようです。

■幹 事 報 告 藤野幹事

本年度もあと２ヶ月余りと、年度末が近づいてきたせいか、報告事項が減ってきたように感じ

られます。池田ＲＣ創立記念式典に関して一言。創立以来４０年連続出席の方が１名、３３年

連続の方が１名と、歴史の重みを感じる記録だと感心しました。

週報到着 御所ＲＣ、鳴門ＲＣ、脇町ＲＣ

到着書類 ロータリーの友５月号

■委 員 会 報 告

川田君：先週もお願いしましたが、次年度のクラブ計画書の原稿を５月２６日までに提出して

ください。

吉田君：次年度親睦委員会からのお願いです。例会中に会員の誕生日などを記入してもらう用

紙を回覧しますので、ご協力願います。

青木(茂)君：かねてご案内の職場例会を、北室さんのご協力で５月１９日に開催することが決定

しました。詳細については、後日連絡します。

■卓 話 石井正司君

最初にお断りしておきますが、私自身は美容師ではありません。専ら、経営に従事しています。

世の中、不況のまっただ中ですが、不思議にこの業界は未だに増殖し続けています。とは言っ

ても、８割ほどはいわゆる一人美容室と呼ばれる零細業者ですが。規制緩和の影響で他業種か

らの算入のタ－ゲットとなっており、最先端のサ－ビスを提供しようとすれば、多額の設備投

資を必要とします。徒弟制度、社保未加入問題、勤務時間、給与体系と様々な問題を抱える業

界ですが、旧態然とした経営スタイルでは市場から見放されます。お客様の身も心も美しくを

モット－に、着実に進んで行きたいと考えています。

■ニ コ ニ コ

北室君：職場例会をお引き受けすることとなりましたが、お一人でも多くの皆様が足を運んで

いただけたらとお待ちしています。

浪越君：二男の長女が１０歳の誕生日を迎えました。５月１１日から海外へ行ってきます。

例会を欠席することにゴメンなさい。

■欠 席 者 小野君、戸島君、林君、三好君、山内君、山口君

是非、メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「結婚するとき、私は女房を食べてしまいたいほど可愛いと思った。

今考えると、あの時食べておけばよかった。」

ゴッドフリー／米国の放送司会者

■次 回 例 会 ２００９年５月１２日(火) １８：３０より レストラン西岡

クラブフォ－ラム


